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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.04.2008 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Isa Weiß, CDU, zur Personalentwicklung im 

Stadtwerkekonzern 
  
 

1. Welche konkreten Vorstellungen zur Personalentwi cklung beim 
Stadtwerkekonzern bestehen?  

2. Sind mit den anstehenden Personalentscheidungen auch 
Strukturveränderungen geplant?  

 
 
gez. Isa Weiß 
Stadträtin 

 
 
 
 
Begründung:    
 
Im Jahr 2008 sind beim Stadtwerkekonzern Personalentscheidungen zu treffen, die im Jahr 
2009 wirksam werden.  Zur Erhöhung der Effizienz  
verschiedenster Verwaltungsabläufe bzw. betriebswirtschaftlicher Entscheidungen wäre 
auch eine Strukturveränderung sinnvoll, die letztendlich zur Stärkung des 
Stadtwerkekonzerns führen würde. Anstehende Personalentscheidungen bieten sich 
geradezu an, diese Strukturveränderungen zu diesem Zeitpunkt in Angriff zu nehmen. 
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